



Info flash du 13 Aout 2025

INFO FLASH

POUR INFORMATION

La présence de punaises de lit au gîte Relais Saint Jacques du Puy, détectée depuis quelques années, s'est intensifiée. Dès la réouverture de ces locaux anciens en avril les parasites étaient présents, et les traitements répétés n'ont pas éradiqué le fléau.

La situation sanitaire était devenue intolérable et nous n'étions plus en mesure de garantir l'accueil des pèlerins et des hospitaliers dans des conditions d'hygiène, de sécurité et de dignité conformes à l'esprit du Chemin.

Par respect pour les pèlerins, pour nos hospitaliers bénévoles, et pour la tradition d'hospitalité à laquelle nous sommes profondément attachés, nous avons décidé de suspendre l'activité le temps que le lieu puisse être entièrement traité et remis en état.

La fermeture, initialement prévue pour le 20 juillet, a été effective quelques jours auparavant en raison de piqûres pour lesquelles des pèlerins ont vivement réagi.

C'est une décision responsable, qui a été difficile à prendre car notre organisation était en place et notre volonté c'est d'accueillir les pèlerins.

Compostelle-France
Fédération Française des
Associations des Chemins
de Compostelle
11 Rue Hermel
75018 Paris
www.compostelle-france.fr
Direction publication :
Philippe Dionnet
Comité de rédaction :
Bernard Anglezi
Michel Suchaud
Crédit photos
Compostelle-France®



Agnès Chappelet
Présidente
Compostelle en Rhône-Alpes